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会長の時間 （9月12日） 会　長　　髙　橋　道　成
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　私が定期購読している冊子で渋沢栄一について語られて
いました。
　渋沢栄一が明治の英傑たちに抜きんでて持っていたもの
の一つが「堅忍持久の力」だったと言われております。同時代
に生きた大久保利通は強引さが裏目に出て暗殺され、西郷
隆盛は感情に流されたゆえに自決することとなります。しか
し、渋沢は「泰然と構え、来るべき時期を待たなければならな
い」更に、「ある時期の到来するまでは、到底大勢を一変する
わけにはゆかぬ」と説いております。ただ耐えて待つだけで
はなく、待っている間に学び自分にもっと力を蓄えて、チャン
スが来た時に一気に爆発させようということなのだと解釈し
ました。
　ではどういう風に学べばいいのでしょうか？孔子の言葉で
「子のたまく、学びて思わざれば則ちくらく、思うて学ばざれ
ば則ちあやうし」（先師が言われた。学ぶだけで深く考えなけ
れば、本当の意味は分からない。考えるのみで学ばなけれ
ば、独断におちいって危ない）とあります。
　私は人様に自慢できる素晴らしい学歴をもっています。30
代に入りいろんな方とお話をさせてもらうようになり、自分自
身の知識の無さに恥ずかしさを覚えました。それは、強烈な
学歴コンプレックスとなり、経営に役に立つことを貪るように
勉強をしました。妻と意見を交わす際は覚えたての難しい言
葉を羅列するようになりました。妻からは「あんた勉強して天
狗になって頭でっかちになってきたよ」と言われ更には「勉強
をすることは大事だし、知識を得ればアウトプットをしたい気
持ちはよくわかる。私にもそういう時期があった。ただ、あな
たは学生時代に本分である学業から逃げて楽な方に行っ
た。私は教授に怒られながら勉強がつらくて涙を流しながら
もなりたい職業があったから勉学をした。楽な方へ逃げたこ
とと忍耐力が足りなかったことがあなたと私の違いだし、今
になって勉強しているのは素晴らしいが、私もあなたと同等
に、もしかしたらそれ以上勉強をしてきたから自分だけが頑
張っていると思っていたら恥ずかしいよ」と言われました。こ
の言葉はかなり心に刺さりましたが、大きな気づきを得るこ
とができました。
　当時の私は、自分が努力している姿に満足をし、その姿に
自信を持ち、学んでいる中身を深く考えておらずに、知識を得
たことに天狗になっていたのだと思います。
　今期、会長をさせていただいた事にも意味があり「堅忍持
久の精神」を体験させてもらっていると捉え、諸先輩方の考
え方を学び吸収させていただいております。ありがとうござ
います。
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・出席報告（9月5日）

■　第8回例会の記録（9月5日）
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■　本日のプログラム（9月12日）
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「それでこそロータリー」

会員拡大企画　夜の例会　「コッキル」

出前セミナー「公共イメージ部門」
松尾　　巧　様

早水　琢也　様　
（地区公共イメージ部門 副部門長 湯布院RC所属）

（地区公共イメージ委員 2720JapanO.KRE所属）

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー

＊今週のお祝い

結婚記念日

会員誕生日

穐田英一郎会員（9月22日）
吉田　盛治会員（9月25日）
木村　成淑会員（9月17日）



（9月5日）卓話の時間 公共イメージ部門　出前セミナー

ニコボックス

★松尾　巧様（地区公共イメージ副部門長）1口
公共イメージUPの協力お願いします。
★早水琢也様（地区公共イメージ委員）1口
本日は地区公共イメージ部門としての出前セミナーに参りまし
た。宜しくお願い申し上げます。
当地区のWEBサイトを運営されている　㈱トリアナさんがオア
シスひろばでeスポーツスペースを開設されました。宜しくお願
いします。
★髙山泰四郎会員　1口
前年度末に「出席規定の免除」を申請し、今年度より適用されて
います。出来るだけ出席したいと思いますので、今後共宜しくお
願いいたします。
★松川　大介会員　1口
ゴルフ同好会に参加せずすいません。
練習でボールではなくヘッドが飛んでしまい気持ちがまだ向
けられません。

例会の予定

■ 9 月19日（月）

■ 9 月26日（月）

■ 10月 3 日（月）

■ 10月10日（月）

■ 10月17日（月）

■ 10月24日（月）

■ 10月31日（月）

祝日休会

職場例会「はばたき学園」
出前セミナー「米山記念奨学部門」予定
祝日休会

会員卓話
親睦家族例会　BBQ開催予定
会員卓話

幹事報告

・地区ホームページがアップされましたので、ご覧ください。
・基本的教育と識字率向上月間　リソースのご案内が届いて
　おりますので回覧いたします。
・2022－23年度　青少年交換生徒募集・案内について回覧い
　たします。
　推薦が御座いましたら、会長・幹事にご連絡下さい。
・RLI パートⅠ　開催のご案内につきまして詳細プログラム
　が届きましたので回覧いたします。奮ってご参加をお願い
　いたします。
・2022－23年度　世界ポリオデー募金活動のご案内が届いて
　おります。回覧いたします。
・膳所和彦ガバナーエレクトより
　2023－24年度の地区委員推薦のお願いが届いております。
　地区各委員会の役割を一緒に付けておりますので、ご希望
　の方は会長・幹事にお伝え下さい。

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：松尾　　巧　様（地区公共イメージ副部門長）
　　　　 早水　琢也　様（地区公共イメージ委員）
　　　　 サミーラ　テンナコーン　様（米山記念奨学生）

『ロータリーって何？と聞かれたら』　　　
　3つの視点から
　・20 世紀の初頭のシカゴ・・・　～ロータリーの歴史から考えてみる
　・活動ってなに？・・・　現在の活動から考えてみる
　・将来のために・・・リーダー育成と平和と国際理解
＜ロータリーの歴史から＞
　・ロータリークラブの歴史　
　　経済発展のあおりで　貧富の差拡大、商業道徳の欠如　→　互いを信頼できる　公平な取引をし仕事上の付き合いが
　　そのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたいとの思いで集まりました。
　・ロータリーの想い
　　より寛大で、より他人の良さを認め、より他の人と親しく交わり、助け合いそして人生の美しさと喜びを伝え合うことを求めてい
　　る。職業倫理を重んじる実業人職業人の集まりで奉仕の理想に結ばれた人々の世界的親交によって国際間の理解と親善
　　そして世界平和を築こうとしている。
＜ロータリーの活動ってなに？＞
　　①平和の推進　②疾病との闘い　③水と衛生　④母子の健康　⑤教育の支援　⑥地域経済の発展　⑦環境の保護
＜未来のために＞　リーダー育成と平和と国際理解
　　①ロータリー平和センター修士号プログラム　②人道的プロジェクト　③青少年交換プログラム　④ローターアクト・インターアクト
　以上の活動を鑑みてロータリーは・・・
・平和を推進　・疾病との闘い　・安全な水の提供　・母子の健康　・教育の支援　・地元経済の発展　・ポリオ撲滅
故に、ロータリーってみんなの幸せを願い奉仕する団体です。

委員会報告

公共イメージ委員会　　菊池武司委員長
「ロータリーの友　9月号の紹介」

理事会報告

議題１、11月プログラム　
　未定部分は会員卓話で進める予定でゲストが入ったら予定者
　をずらして検討
　11/ 7（月）
　11/14（月）親睦夜例会　「割烹にしおか」　　　　　　　　
　11/21（月）青少年奉仕（予定）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　11/28（月）コンパルホール昼例会　　　　　　　　　　　　
　10月プログラム
　10/17（月）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　10/24（月）親睦家族例会　BBQ開催決定（時間・場所）
　10/31（月）コンパルホール昼例会予定　
議題２、10/24（月）世界ポリオデーについて
　特に活動は、行わない。今年度もクラブ例会時、ポリオ募金
　に協力を頂いている。毎年目標額50,000円達成。
　今年度も6月末、R財団へ送金予定の為。
議題３、RLIパート１の開催の参加者については9/12の例会にて確認
　1日目：10月8日（土）13:00～17：30
　2 日目：10月9日（日）9：30～12:00
　場　所：くまもと県民交流会館パレア
　懇親会：熊本ホテルキャッスル　10月8日（土）18:30～20：30
　パート１・２修了者　河野聡会員・髙橋道成会員・髙野太会員
　パート１修了者　髙山泰四郎会員・吉良昌一会員・姫野勇人会員
議題４、2022-23年度　青少年交換性募集についてと2023-24年
度地区委員の推薦については、自薦、他薦のみで良いか再度
検討する。

9月5日（月）13：35〜14：00

理事：<出席>　髙橋、門脇、坂本、髙野、清水、大木、姫野、菊池、利光、仲道

　　　<欠席>　河野

早水　琢也　様（地区公共イメージ委員）


